

Evo Morales reçoit à La Paz le premier vice-président cubain



La Havane, 27 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a reçu ce vendredi au Palais du gouvernement, à La Paz, le premier vice-président cubain, Miguel Diaz-Canel.

Tous les deux se sont prononcés pour la consolidation des liens de fraternité unissant nos deux pays pour faire face à l'offensive de la droite en Amérique Latine.

Miguel Diaz-Canel a indiqué que nous avons tous le devoir de défendre les idées les plus justes pour l'humanité face aux tentatives de restaurer le capitalisme et le néolibéralisme dans la région.

Il s'est référé aux attaques de la droite au Brésil, en Argentine et en Équateur et notamment aux actes de déstabilisations contre le gouvernement du président Nicolas Maduro.

«Le Venezuela n'a besoin aujourd'hui ni ingérence étrangère ni agression mais soutien et confiance.» a relevé le dirigeant cubain qui a rappelé que l'avenir du Venezuela ne concerne que son peuple et son gouvernement.»

Il a d'autre part rappelé que c'est à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et l'un des promoteurs de l'unité en Amérique Latine, qui revient l'idée de la coopération avec la Bolivie.

Miguel Diaz-Canel a confirmé le soutien de Cuba à la Révolution démocratique et culturelle engagée par le président bolivien, Evo Morales en 2006.

Le premier vice-président cubain a souligné que la Bolivie est un exemple pour l'Amérique Latine parce que, a-t-il relevé, « le gouvernement conduit par Evo Morales a rendu l'espoir de vie et de prospérité à son peuple d'une façon émancipatrice. »

De son côté, Evo Morales a confirmé son admiration pour le peuple et le gouvernement cubains.

Au cours de la réception qu'il a offert au Palais du gouvernement, le président bolivien a remis à Miguel Diaz-Canel le buste du leader indien, Tupac Katari et un exemplaire du Livre de la Mer qui présente les arguments de la Bolivie soutenant sa revendication sur un débouché sur le Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130948-evo-morales-recoit-a-la-paz-le-premier-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba